

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Mädchenspiegel oder Lesebuch für Töchter in Land- und Stadtschulen

Reinhardt, Justus Gottfried

Halle, 1799

VD18 13156055

90. Ein Kirmslied.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-190924-

90. Ein Kirmeslied.

Mel. In Holland steht ein Haus &c.
(Das erste Mädchen aus der Tanzgesellschaft singt folgende 3 Strophen allein.)

1.

Zum Tanz herbey; zum Tanz! :|:
Kommt, halt't mit uns den Kirmesentanz!
Tanz mit uns!
Tanz mit uns!
Kommt Schwestern, kommt zum Tanz.

2.

Wir leben heute froh! :|:
Wir leben heute herzlich froh!
Alle froh!
Alle froh!
Wir Schwestern leben froh!

3.

Willkommen in den Kreis! :|:
Wir wollen heute lustig seyn;
Groß und Klein,
Kommt herein!
Willkommen in den Kreis!

(Diese 3 Strophen wiederholen nun alle zusammen,
und dann fängt das 2te Mädchen an:

4.

Auf Gottes Welt ist schön! :|:
Da giebt's der Freuden mancherley;
Mensch und Thier
Freut sich hier;
Auf Gottes Welt ist schön!
(Alle zusammen.)

(Das

(Das 3te allein.)

5.

Sie ist kein Jammerthal! :|:
 Der gute Gott hat sie gemacht,
 Schön gemacht,
 Gut gemacht,

Sie ist kein Jammerthal!
 (Alle zusammen.)

(Das 4te allein.)

6.

Das bunte Blumenheer, :|:
 Das schöne warme Sonnenlicht
 Schuf zur Lust,
 Uns zur Lust,

Der große Welten-Herr!
 (Alle zusammen.)

(Das 5te allein.)

7.

Die Quelle, die uns tränkt, :|:
 Den Acker, der uns Brodt verschafft,
 Frisches Blut,
 Frohen Muth,
 Hat uns der Herr geschenkt.

(Alle zusammen.)

Mädchenpiegel.

3

(Das

(Das 6te allein.)

8.

Auch Eltern gab er uns,
 Die uns zu guten Menschen früh noch hing
 Zu erziehn,
 Sich bemühen,
 Wie gut meints Gott mit uns
 (Alle zusammen.)

(Das 7te allein.)

9.

Zu unsrer Eltern Lust,
 Zu aller guten Menschen Lust
 Wollen wir
 Heute hiermit
 Recht froh und lustig seyn
 (Alle zusammen.)

(Das 8te allein.)

(Alle zusammen.)

Dritte